



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

642-29112022 | NOV 29



ESTIMA OCDE DESACELERACIÓN PARA **MÉXICO EN 2023**

• En su estudio Perspectivas Económicas 2022, explicó que, ante un menor dinamismo de socios comerciales como Estados Unidos, "se prevé que el crecimiento del PIB real se desacelere de 2.5% este año'

ITALIKA ALCANZA LOS 7 MILLONES DE

VENTAS

• Es la marca con mayor penetración en México

MERCEDES-BENZ COLABORA CON AVATAR: THE WAY OF WATER

• La campaña de co-promoción mundial comienza hoy antes del estreno mundial de la película en los cines en diciembre.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ESTIMA OCDE DESACELERACIÓN PARA MÉXICO EN 2023

El robusto crecimiento que tuvo la economía mexicana en los primeros trimestres de 2022 ya no se verá el próximo año pues, al contrario, se anticipa una desaceleración del Producto Interno Bruto (PIB) de México al estimarse un crecimiento de 1.6% en 2023, dijo la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En su estudio Perspectivas Económicas 2022, explicó que, ante un menor dinamismo de socios comerciales como Estados Unidos, "se prevé que el crecimiento del PIB real se desacelere de 2.5% este año a 1.6% en 2023, pero alcanzará 2.1% en 2024". Estados Unidos cerrará 2022 con un crecimiento de 1.8%, para reducirse a solo 0.5% en 2023 y alcanzar 1% en 2024. En tanto, los 38 países miembros de la OCDE alcanzarán una tasa de expansión promedio de 2.8% este año, bajarán a 0.8% en 2023 y llegarían a 1.4% en 2024.



IMPORTANCIA DEL CAMBIO DE ACEITE

El cambio de aceite tiene como objetivo drenar los residuos que el aceite ha recolectado en su circulación dentro del motor. En el interior del motor ocurren un sin fin de fricciones mecánicas, que hacen que el aceite esté acompañado de partículas de metal y otros contaminantes, disminuyendo su desempeño, y aumentando las posibili-dades de que sus funciones y partes se dañen. Por ello, es imprescindible hacer el cambio de aceite cuando lo recomiende el fabricante, a fin de eliminar todos los desechos, que permitan posteriormente, con un aceite nuevo, tener una mejor y más limpia lubricación del motor.



ITALIKA ALCANZA LOS 7 LLONES DE VENTAS



Italika es una compañía que no vende motocicletas, ofrece una movilidad que transforma, y así lo ha hecho en los últimos 18 años de operaciones, en los que ha alcanzado ya la cifra de 7 millones de motocicletas comercializas en este país. Así lo expuso Manuel Gómez Palacio Pin, Director General de esta marca, luego de añadir que Italika cuenta con toda una estrategia en sus productos, desde créditos, cursos de conducción, y una conexión física y digital con tecnología. Sin dejar de mencionar que a la fecha cuenta con más de 70 modelos, de diversas necesidades, entre ellas, eléctricas, a gasolina v con alta calidad en cada una de ellas, lo que se obtiene desde sus 6 líneas de ensamble que se ubican en Toluca, Estado de México, la cual registra 1.2 millones unidades al año, gracias a sus 3,500 empleados.

MERCEDES-BENZ COLABORA CON AVATAR: THE WAY OF WATER



Stuttgart/Los Ángeles. Mercedes-Benz está entrando en la siguiente fase de su colaboración estratégica de marca con Avatar: The Way of Water y 20th Century Studios, que tiene como objetivo incorporar temas como la sostenibilidad, la movilidad del futuro, la tecnología y la innovación dentro de una experiencia de marca emocional. Esta semana marcó el comienzo de una campaña mundial de promoción conjunta de la esperada película Avatar: The Way of Water de 20th Century Studios, que se estrena en los cines el 16 de diciembre. Sobre la base de la idea de la campaña «La Tierra es nuestra Pandora», el mensaje se centra en la responsabilidad con nuestro planeta, reforzando el mensaje corporativo central de Mercedes-Benz "Cada acción cuenta. Únete a nuestro viaje hacia un futuro completamente eléctrico".







INFORMACIÓN GENERAL



NFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

ESTAS VARIANTES DE COVID-19 PODRÍAN 'ARRUINAR' LAS FIESTAS NAVIDEÑAS

 En las últimas dos semanas se ha reportado un incremento en los contagios de COVID-19 en México; un especialista de la UNAM indicó que esto podría significar una sexta ola de infecciones para las próximas semanas.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CHINA REGISTRA CIFRA RÉCORD DE CONTAGIOS POR COVID-19 EN CUATRO DÍAS CONSECUTIVOS

 Continúan aumentando a velocidad los casos en la capital Pekín, una de las ciudades donde se lucha más contra el brote

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

DE LA COVID-19

ALERTAN EN FRANCIA SOBRE NOVENA OLA

• El epidemiólogo francés Yves Buisson consideró hoy que el país ya enfrenta la novena ola de contagios por la Covid-19, después de una octava de impacto moderado.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

ESTAS VARIANTES DE COVID-19 PODRÍAN 'ARRUINAR' LAS FIESTAS NAVIDEÑAS

México rompió su racha de semanas con tendencia de casos y muertes por COVID, así lo demostró el martes 1 de noviembre el más reciente reporte sobre el virus que entrega semanalmente la Secretaría de Salud. La dependencia señaló que México pasó en la última semana de los 3 mil 252 a los 3 mil 579 casos activos de COVID, lo que significa un ligero aumento de 327 unidades. Además, para la semana del 15 de noviembre se reportaron 5 mil 504 casos nuevos y 38 muertes por COVID-19. Esto significa que los contagios una vez más siguen al alza. Arturo Erdély, actuario y doctor en ciencias matemáticas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), señaló a través de sus redes sociales que la situación significa un posible incremento en la tasa de contagios de COVID que se reflejará en las siguientes semanas. De acuerdo con la revista Nature, las variantes B.Q.1 y B.Q.1.1 serán las dominantes en las semanas por venir. Hay casos ubicados en la Ciudad de México, Edomex, Nuevo León, Chiapas, Campeche, Baja California y Yucatán.



ALERTAN EN FRANCIA SOBRE NOVENA OLA DE LA COVID-19

Todos los indicadores van en una misma dirección, la del recrudecimiento de los casos, afirmó el profesor a la cadena Franceinfo, en un contexto marcado por la detección de al menos 40 mil infectados diarios. El presidente del grupo dedicado a la Covid-19 en la Academia Nacional de Medicina subrayó que la cifra de contagios evoluciona día tras día. Según las estadísticas de Salud Pública Francia, el rebrote ya incide en los hospitales, donde volvió a aumentar la cantidad de personas ingresadas y superó el millar la de pacientes en cuidados intensivos. Por su parte, la tasa de incidencia subió el viernes a 374 infectados por cada 100 mil habitantes, indicador que a mediados de mes rondaba los 250.



RECOMENDACIÓN

La Influenza se está
propagando
rápidamente en
algunos lugares y está
afectando mucho a los
niños
Trata de que les
apliquen su vacuna,
previa consulta de un
médico, y síganse
cuidando.

CHINA REGISTRA CIFRA RÉCORD DE CONTAGIOS POR COVID-19 EN CUATRO DÍAS CONSECUTIVOS

China está luchando contra el brote del Covid-19 que se propaga a velocidad. La Comisión Nacional de Salud de China confirmó la detección de 39.791 nuevos contagios – 36.082 asintomáticos – en las últimas 24 horas en la tierra continental. De esta forma, el número de los casos asintomáticos en el país ha llegado a 307.802. Con el número de los casos registrados en un solo día, se ha registrado la cifra récord en el cuarto día consecutivo en cuanto a número diario de los casos. Una persona ha fallecido debido al coronavirus en las últimas 24 horas, llegando a 5.233 muertos en total. Continúan aumentando a velocidad los casos en la capital Pekín, una de las ciudades donde se lucha más contra el brote.







642-29112022 | NOV 29 FUTBOLL

#ESTAMOS EL CANCHA





• FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL •

RENUNCIA PAIVA A LA DIRECCIÓN TÉCNICA DEL LEÓN

• El club León se quedó sin entrenador luego de que Renato Paiva renunció.

• FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL •

A través de un comunicado, la directiva explicó que el estratega fue quien tomó la decisión de abandonar el cargo luego de un torneo al frente del conjunto, "El profesor Renato Paiva, por decisión propia, ha dejado de ser director técnico de nuestro equipo", se indicó. "Agradece el trabajo realizado por el entrenador y los integrantes de su cuerpo técnico a lo largo de estos meses, reconociendo siempre su calidad como profesionales y grandes seres humanos". A Paiva sólo le alcanzó para meter al equipo Repechaje, donde fue eliminado por Cruz Azul. Bajo su mando la plantilla esmeralda sumó 18 puntos, producto de 6 victorias, cuatro empates y ocho derrotas.



UCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODU

PASTILLAS DE FRENO

Aunque (como todo) depende del uso que les des, la inspección se recomienda a los 10,000 km y cambiar las pastillas a los 25,000 km, en ella revisarán tanto el desgaste como la cantidad de líquido.

Un indicador para cambiarlas puede ser la presencia de ruidos o silbidos y podría desencadenar desperfectos en otras partes del sistema. También considera que las pastillas delanteras se gastan más que las traseras.





Producto sintético desarrollado para su aplicación en sistemas de frenos hidráulicos de disco, tambor, mixtos y ABS.

Características:

- Alta resistencia a la temperatura evitando la formación de burbujas de aire.
- Excelente protección a los componentes del sistema de frenado.
- Compatible con sellos y gomas del sistema incrementando su vida útil.

